

Sonntag, 3. Juli 2016

BauPokal: U15-Junioren des FC Augsburg verteidigen Titel

Die U15-Junioren des FC Augsburg haben ihren Titel verteidigt und den BauPokal des Bayerischen Fußball-Verbandes (BFV) gewonnen. Im Endspiel von Lappersdorf (Oberpfalz) setzte sich der Regionalligist vor 250 Zuschauern mit 1:0 gegen den Bezirksoberligisten JFG Steigerwald durch. Den Siegtreffer erzielte Tim Heckmeier sechs Minuten vor dem Abpfiff. „Nach einem schwierigen Start haben wir immer besser ins Turnier gefunden. Das Finale konnten wir mit einer guten Standardsituation für uns entscheiden. Wir freuen uns riesig über den Sieg. Das ist ein super Auftakt in die neue Saison“, bilanzierte FCA-Trainer Matthias Schiele. Rund 2000 Vereine hatten am größten C-Junioren-Turnier Europas teilgenommen. Das Bayerische Baugewerbe stellt jedes Jahr Sachprämien im Wert von über 30.000 Euro zur Verfügung. BauPokal-Sieger FC Augsburg räumte mit einem Wintertrainingslager in Südeuropa den Hauptpreis ab.

Endstand:

1. FC Augsburg
2. JFG Steigerwald
3. SpVgg GW Deggendorf
4. FC Schweinfurt 05
5. SpVgg Unterhaching
6. SpVgg SV Weiden
7. SK Lauf
8. FC Amberg

Stimmen:

Max Karl, BFV-Vizepräsident und Bezirks-Vorsitzender Oberpfalz: „Glückwunsch an den FCA. Der klare Favorit mit dem technisch besten Fußball hat das Rennen gemacht.“

Roland Krammer, BFV-Jugendausschuss: „Bezirksoberligist JFG Steigerwald hat alle überrascht - Hut ab vor dieser Leistung! Im Endspiel fehlte den Jungs letzten Endes etwas die Kraft. Hier hat der FC Augsburg seine Turnierroutine ausgespielt.“

Wolfgang Töppel, Präsidiumsmitglied Landesverband Bayerischer Bauinnungen: „Wir haben Junioren-Spitzenfußball gesehen. Ich bin sicher, dass der eine oder andere Spieler zu Höherem berufen ist. Der bayerische BauPokal hat eine lange und erfolgreiche Geschichte, die in der nächsten Saison weiter geschrieben wird.“